

## Peduli Kemanusiaan, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ikuti Donor Darah di Puskesmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

May 8, 2024 - 12:48



### LAPORAN KEGIATAN

## DONOR DARAH DARI DINKES UPTD PUSKESMAS PARUNGKUDA DI DESA LANGENSARI



*Peduli Kemanusiaan, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ikuti Donor Darah di Puskesmas*

Sukabumi, 8 Mei 2024 - Bhabinkamtibmas Langensari, Brigadir Rahmat Aditya,

dengan sukses mengadakan kegiatan donor darah hari ini yang berlangsung di Aula Desa Langensari, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini diorganisir bersama UPTD Puskesmas Parungkuda dan telah diikuti oleh 101 warga setempat.

Dari pagi hingga selesai, suasana di Aula Desa Langensari terasa hangat dan penuh kebersamaan. Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung lancar tanpa kendala berarti. Partisipasi aktif masyarakat menunjukkan semangat kepedulian dan gotong royong yang kuat di antara warga Langensari.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH Hermawan, S.E., M.H., menyatakan kepuasan dan rasa bangganya atas keberhasilan kegiatan ini. "Kami sangat senang melihat antusiasme warga yang tinggi untuk berpartisipasi dalam donor darah. Ini bukan hanya tentang memberi darah, tetapi juga tentang memperkuat tali persaudaraan dan kesadaran sosial di kalangan masyarakat," ujar KOMPOL Hermawan.

Donor darah merupakan salah satu bentuk kepedulian sosial yang penting, terutama dalam membantu menyediakan pasokan darah yang cukup di rumah sakit dan fasilitas kesehatan lainnya. Setiap tetes darah yang diberikan dapat menyelamatkan nyawa dan memperkuat solidaritas komunal.

Kegiatan ini juga menjadi sarana promosi kesehatan yang efektif, di mana petugas kesehatan dari Puskesmas Parungkuda memberikan edukasi mengenai manfaat donor darah dan menjaga kesehatan secara umum kepada para peserta.

Acara ini berakhir dengan harapan akan lebih banyak lagi kegiatan serupa yang dapat terus menginspirasi dan memobilisasi energi positif di tengah masyarakat. Brigadir Rahmat Aditya, sebagai koordinator kegiatan, mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung suksesnya acara donor darah ini.